



*Explosión ocurrió hace poco más de una semana.*

## Estudiantes hospitalizados del INBA son 22 y seis siguen graves

Poco más de una semana ha transcurrido desde la explosión que tuvo lugar en el Internado Nacional Barros Arana (INBA), la que dejó a 35 estudiantes heridos.

De ellos, y según informó este jueves el Ministerio de Salud, 22 todavía se encuentran internados en recintos asistenciales. Además, se informó que no hay fallecidos, pero sí se destacó que de la mencionada cifra, seis se encuentran "en estado crítico".

Hay que recordar que el incidente ocurrió el día miércoles 23 de octubre en el establecimiento educacional, presuntamente mientras alumnos elaboraban bombas molotov para luego lanzarlas contra Carabineros en la vía pública.

En principio, 35 alumnos debieron ser internados en recintos de salud tras ser alcanzados por las llamas, de los cuales cuatro se encontraban en riesgo vital. Sin embargo, esa cifra ha disminuido con el correr de los días debido a la labor médica y a la mejora que han registrado los estudiantes afectados.